

Ressort: News

Porsche steigert Absatz im September um fast 13 Prozent

Stuttgart, 11.10.2012, 10:22 Uhr

GDN - Der Sportwagenhersteller Porsche hat seinen weltweiten Absatz im September 2012 um 12,6 Prozent im Vergleich zum Vorjahresmonat steigern können. Im vergangenen Monat habe der Autobauer 11.888 Neuwagen an Kunden übergeben, wie das Unternehmen am Donnerstag mitteilte.

Im bisherigen Jahresverlauf hat Porsche insgesamt 104.362 Fahrzeuge verkauft, ein Zuwachs von 14,7 Prozent gegenüber 90.972 Auslieferungen im Zeitraum Januar bis September 2011. "Auch im September ist Porsche weltweit weiter auf Wachstumskurs", erklärte Bernhard Maier, Mitglied des Vorstandes Vertrieb und Marketing bei Porsche. Insbesondere auf dem chinesischen Markt konnte der Sportwagenhersteller glänzen. Mit 2.818 Kundenauslieferungen im September konnte Porsche seinen Absatz aus dem Vorjahreszeitraum hier um 31,3 Prozent übertreffen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-297/porsche-steigert-absatz-im-september-um-fast-13-prozent.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com